

Diario de aprendizaje 13: 22 de Marzo

Durante esta sesión aprendí principalmente las 4 posturas del aprendizaje, que es importante saber que para que sigamos ampliando nuestro conocimiento no depende de la edad que tengamos sino la interacción que entablemos con los artefactos que se encuentren a nuestra disposición en el momento en que nos encontramos. Asimismo que nuestra inteligencia se expandirá en el momento en que nos encontremos antes un problema y busquemos diferentes vías para solucionarlo.

Me sentí algo inquieta durante esta sesión, pues al tener una nueva integrante en nuestro equipo fue algo muy “novedoso” pues a decir verdad me cuesta trabajar en equipo y más aun con personas que no conozco. A final de cuentas pienso que es una habilidad necesaria que se tiene que ir desarrollando no solo para la universidad sino para toda la vida. Pienso que aunque fue muy inesperada su llegada, se logró integrar bien al equipo y nuestros avances son bastantes actualmente.